



**APPARITION ET MESSAGES DE LA
SAINTE VIERGE DU ROSAIRE DEL POZO
SABANA GRANDE, PORTO RICO**

**APPARITION DE LA
SAINTE VIERGE DU ROSAIRE DEL POZO**

Sabana Grande, Porto Rico

“N’ayez pas peur, je suis la Vierge du Rosaire”

Du 23 avril au 25 mai 1953, la Sainte Vierge est apparue quotidiennement au-dessus d'un puits d'eau à trois humbles enfants du quartier Rincón de Sabana Grande, Porto Rico. Les enfants, Juan Ángel Collado et les sœurs Isidra et Ramonita Belén, âgés de sept à neuf ans, étaient élèves d'une petite école rurale et, à l'heure des repas, il était d'usage que les enfants puisent de l'eau à une source ou à un puits voisin. Le 23 avril, lorsque Juan Ángel allait chercher de l'eau, à un moment donné, il y eut un profond silence et la Sainte Vierge apparut pour la première fois. Il se tenait sur un nuage. Il portait une tunique blanche avec une ceinture et une broche autour du cou et un manteau bleu comme le ciel. Dans ses mains, elle avait un chapelet, elle portait des sandales et elle portait sur la tête une couronne de sept étoiles, comme de petits soleils.

Dès le cinquième jour, une foule de gens commença à visiter les lieux, l'enseignement devint impossible et les enfants ne purent se rendre à la source. Ainsi, à partir de ce moment, Notre-Dame a commencé à marcher du puits d'eau jusqu'à l'école, où elle a assumé le rôle d'enseignante et de formatrice. À travers des symboles, des images, des visions et des expériences, elle a laissé les enseignements pour la création d'une nouvelle lignée de vrais chrétiens qui la promulgueraient comme Mère du Vrai Chemin vers le Père et comme Mère de la véritable Église.

Lors de sa visite, un grand nombre de miracles et de guérisons se sont produits. La Gospa a voulu laisser des preuves claires de sa présence, afin que les gens croient quand viendrait le temps de révéler les sept messages qu'elle a laissés au garçon Juan, en 1953.

La Vierge del Pozo a annoncé à l'avance un grand miracle qui s'est produit le dernier jour de l'apparition. Sous les yeux émerveillés de plus de 100 000 pèlerins, le grand miracle du soleil s'est produit. Une pluie intense de plusieurs couleurs tomba partout et instantanément tout fut sec. Le soleil dansait et se remplissait de nombreuses couleurs et, en un instant, il devenait très grand et semblait venir à grande vitesse sur les pèlerins qui, à genoux, priaient Dieu avec ferveur. De nombreux miracles se sont produits ce jour-là.

L'apparition de la Sainte Vierge à Sabana Grande est une méditation sur l'Évangile et s'inscrit dans une profonde symbolique. Le premier jour, l'eau del Pozo était remplie des 7 couleurs de l'arc-en-ciel, symbole d'alliance. Le chiffre 7, symbole de perfection et nombre sacré de l'Église, est constant dans son apparence: il y a 7 étoiles dans sa couronne, 7 vêtements et il y a aussi 7 messages que la Sainte Vierge a laissés à l'époque certain pour les rendre publics.

Les sept étoiles de sa couronne symbolisent les sept sacrements et la plus grande étoile au centre représente l'Eucharistie. Son manteau bleu symbolise la direction spirituelle et la protection qu'il offre à tous ses enfants, sa tunique blanche est un signe de notre mission apostolique et la broche symbolise le petit règne de Marie sur les apôtres de cette époque. Sa ceinture symbolise notre obéissance à la véritable Église. Le chapelet symbolise notre vie de prière et ses sandales symbolisent notre pèlerinage vers Dieu, qui consiste à vivre une vie véritablement chrétienne.

Le troisième jour, il descendit de sa nuée, symbolisant ainsi la Résurrection du Christ, et dit pour la première fois aux enfants: « N'ayez pas peur. Je suis la Vierge du Rosaire. Sa visite de 33 jours symbolise les trente-trois ans de Jésus sur terre et la fondation de sa véritable Église. Sa marche quotidienne vers l'école est un symbole de notre pèlerinage vers le Seigneur.

La Vierge a laissé 7 messages pour le moment, 6 seulement ont été divulgués. Dans les messages révélés, Elle nous promet les grâces nécessaires au salut et nous demande une conversion immédiate et sincère. La Vierge del Pozo, comme l'appellent les dévots, a demandé la prière quotidienne du saint chapelet pour la paix du monde et la conversion des pécheurs. Il existe d'innombrables miracles, guérisons, faveurs et conversions que Notre-Dame du Rosaire del Pozo apporte quotidiennement à tous ceux qui, avec foi, demandent son intercession auprès de son Fils Jésus.

En ces temps difficiles, de grande détérioration sociale, morale et surtout spirituelle, Notre-Dame du Rosaire del Pozo nous appelle à nous réveiller de l'indifférence et à mettre Dieu comme priorité dans el vie pour parvenir à la restitution du chemin. Elle veut que nous revenions promptement au jeûne, à la prière, à la pénitence, à la vie sacramentelle, à l'apostolat actif et engagé et que nous vivions selon ses vertus, qui sont au nombre de sept: humilité, générosité, chasteté, patience, tempérance, charité et diligence. En bref, cela nous appelle à vivre une vie de sainteté, en abandonnant notre moi égoïste et en faisant la volonté de Dieu. Surtout, il nous appelle à diffuser dans le monde entier la nouvelle de son Fils selon laquelle il existe une vie surnaturelle et éternelle, qui n'est ni illusion ni éthérée, mais authentique et palpable. C'est seulement ainsi que l'humanité pourra espérer atteindre la miséricorde de Dieu en ces temps difficiles.

**PREMIER MESSAGE
DE LA SAINTE VIERGE DU ROSAIRE DEL POZO**

Divulgué au monde le 5 mai 1978, quand les indications de la Vierge étant réalisées

Entre dans le monde et quand tu seras plongé dans l'obscurité et que tu auras renié mon nom, un envoyé viendra te rappeler le Vrai Chemin. Satan frappera aux portes de ta maison et tu le chasseras avec colère; c'est le signe que le moment est arrivé d'annoncer la promesse suivante:

Je promets de faciliter et/ou de procurer les graces nécessaires au salut, avant la mort, à celui qui, dans les moments de confusion et de définition du chemin vers mon Fils Très Bien-Aimé, promulguera mon nom comme Mère du Vrai Chemin vers le Père.

Marie

DEUXIÈME MESSAGE
DE LA SAINTE VIERGE DU ROSAIRE DEL POZO

Divulgué au monde le 13 février 1984, quand les indications de la Vierge étant réalisées.

Les moments viendront où la détérioration spirituelle et morale des bergers du troupeau de mon Fils sera de notoriété publique. L'indifférence des enfants de Dieu ne leur permettra pas de percevoir le grand danger qui les guette. La douleur dans mon cœur deviendra plus aiguë parce que ces enfants préférés m'abandonneront; c'est le signe que le moment est venu de dire le message suivant:

Ces temps seront difficiles et confus. La croissance spirituelle des enfants de Dieu deviendra très difficile et d'autres moments viendront où cette croissance semblera presque impossible. Mes nouveaux enfants, faites attention parce que l'indifférence et la confusion régneront sur le chemin et dans le monde entier. Des pensées étranges et des nouvelles philosophies rendront le vrai chemin plus obscur. Les enseignements de mon Fils Très Bien-Aimé, l'ordre établi par le Père et la vérité seront remplacés par ces croyances nouvelles et étranges. L'égoïsme des enfants de Dieu sera la cause de conflits et de divisions qui rendront ma douleur encore plus aiguë. Reconnaissez que les pasteurs du troupeau sont aussi des hommes. Pardonnez leurs de'faillances, aidez-les, car ils représentent mon Fils. Restez fermes dans le Vrai Chemin, dans l'Eglise de mon Fils, car les moments de la grande épreuve approchent, la souffrance sera nécessaire, la prière et le sacrifice s'imposeront.

Protégez-vous sous mon manteau et vivez dans mes vertus. Plénitude est ce que je veux parce que c'est ce que mon Fils m'a demandé de faire. Il y aura sept pousses et sept épées; Il y aura sept générations et après cela, on ne pourra plus les compter. Deux chemins s'ouvriront devant celles-ci: destruction et construction; déroute et victoire.

*Plénitude et ma promesse, restitution du chemin.
Plénitude et ma promesse, restitution du chemin
Plénitude et ma promesse, restitution du chemin.
Plénitude et ma promesse, restitution du chemin.*

Marie

**TROISIÈME MESSAGE
DE LA SAINTE VIERGE DU ROSAIRE DEL POZO**

Divulgué au monde le 26 avril 1987, quand les indications de la Vierge étant réalisées.

A cette époque le Saint Père, vrail fils de prédilection aura visité cette terre. Ce seront des jours de répression et de persécution pour ceux-là qui promulgueront mon nom comme Mère du Vrai Chemin vers le Père. En ces heures de tribulation surgira une grande espérance. Des milliers de fils se réuniront dans une démonstration de véritable amour et uniront leur coeur au mien pour invoquer la miséricorde de mon Fils Très Bien-Aimé: c'est le signe que le moment est arrivé de divulguer le message suivant:

L'humanité s'est enfoncée dans une profonde indifférence; elle manque de foi, d'espérance et de charité. L'égoïsme, l'orgueil, le matérialisme et la médisance corrompent le coeur de beaucoup. Mes enfants, faites attention à l'égoïsme, ce démon a pénétré dans le coeur de beaucoup d'hommes dans le Vrai Chemin.

Mes enfants, c'est l'Heure, c'est l'Heure pour tous les hommes de s'unir dans une prière continue pour supplier la miséricorde de mon Fils. Il faut que le Saint-Père lance un appel aux pretres, aux religieux, aux éveques et aux hommes choisis pour que unis à tous les fils de l'Eglise ils récitent le chapelet et demandent la conversion des hommes.

Nouveaux enfants, mes enfants, priez pour la transformation de l'humanité, de ceux qui sont éloignés de Dieu et très spécialement pour les dirigeants de l'Eglise.

C'est l'heure pour tous de se convertir à la Voix du Chemin. Que tous par la parole et l'exemple répandent la charité, l'amour de mon Fils Très Bien-Aimé. L'Eglise doit etre ouverte a tous les hommes de la terre, car mon Fils est mort sur la croix pour tous les pécheurs.

Je vous al visités pour la premiere fois à onze heures du matin pour faire l'appel de l'Heure. Un grand danger menace l'humanité... Nouveaux enfants, soyez vigilants, plénitude est ce que je veux.

Je promets ma protection maternelle, en couvrant de mon manteau et en facilitant les graces nécessaires á tous celui qui, dans ces moments difficiles, prie tous les jours cinq mystères du rosaire.

Protégez-vous sous mon manteau et vivez dans mes vertus. Plénitude est ce que je veux parce que c'est ce que mon Fils m'a demandé de faire. Plénitude et ma promesse; restitution du chemin.

Marie

**QUATRIÈME MESSAGE
DE LA SAINTE VIERGE DU ROSAIRE DEL POZO**

Divulgué au monde le 25 mai 1992, quand les indications de la Vierge étant réalisées.

Ce seront des temps difficiles d'une grande dégradation sociale et morale, mais surtout de détérioration spirituelle. L'égoïsme des hommes régnera. Ceux qui se sont consacrés à mon Fils Très Bien-Aimé, Jésus, par mon appel à la promulgation d'une nouvelle souche de vrais chrétiens seront persécutés. Quelques nouveaux enfants consacrés à mon petit règne, transperceront mon cœur avec l'épée de la trahison et l'abandon de leur promesse à Notre Seigneur Jésus Christ. Malgré cela le message de restitution sera accueilli et promu au delà de la mer, où j'ai mis mon pied droit. Lors des moments de plus grande tribulations et persécutions, j'enverrai l'Ange qui t'indiquera le nouveau chemin. C'est le signe que le moment est arrivé de divulguer le message suivant:

Des milliers d'âmes sont chaque jour perdues par le péché et l'infidélité à mon Fils Très Bien-Aimé. La dégradation sociale, morale et spirituelle noircissent l'humanité qui peuple la Terre. Le temps prédit où parents et enfants se détruiront mutuellement est arrivé. L'humanité est submergée dans une grande crise de foi qui passe inaperçue. La plupart des hommes ne respecte pas leurs engagements chrétiens. Motivés par l'égoïsme et l'orgueil, ils sont tombés dans les fausses apparences et les exigences humaines superficielles. Quelques prêtres, ministres de mon Fils et pasteurs du troupeau sont irrévérencieux lorsqu'ils célèbrent les Saints Sacrements; à cause de leur infidélité à la consécration de leur vie, leur amour de l'argent, la recherche de la renommée et la recherche du plaisir, ils deviennent les alliés de l'ennemi. Ce sont eux la cause de l'abandon de la foi, ils motivent la désunion et engendrent l'antagonisme et la violence. Ceux-ci, s'ils ne se repentissent pas et ne commencent pas une vie de pénitence, perdront pour toujours leur âme. Je vous rappelle, mes enfants, qu'ils ont le mandat de représenter mon Fils sur la Terre et, en tant que chrétiens, vous devez les aimer et les aider. Offrez vos prières et sacrifices pour qu'ils se convertissent. Je vous confirme que l'Amour et la Miséricorde de mon Fils sont grands pour ceux qui restituent. L'élixir de l'Amour miséricordieux de mon Fils recouvre ceux qui sont fidèles, qui respectent leur engagement.

Parce que l'on ne répond pas à mes avertissements, l'heure est arrivée où les prophéties commencent à se réaliser. Mes enfants, nouveaux enfants, protégez-vous sous mon manteau et vivez selon mes vertus. Je vous avise qu'un jour le haut des cieux sera, au lever du jour, tout orange, le froid sera intense et sur l'humanité tombera un grand désarroi et désespoir. Ce sera comme si l'enfer s'était posé sur la Terre. Les pères, les mères, les enfants et tous les êtres humains se battraient entre eux et voudraient s'entre-tuer; ils se blesseront jusqu'à la mort. La peau de certains hommes tombera et coulera sur leurs os. D'autres se convertiront en des êtres monstrueux, abominables et agiront comme des démons. Ce sera l'apogée du chaos et du désespoir mais ce ne sera pas la fin du monde car cela seul mon Père le sait justes et pécheurs mouriront. Beaucoup de ceux qui se sont sacrifiés pour donner la priorité à Dieu, resteront debout; c'est alors que l'Amour de Dieu

sera restitué sur toutes les choses dans la nouvelle communauté. Ceci adviendra à cause de ces hommes qui engendrent le mal de tout ordre parce qu'ils ont mal utilisé leur libre choix, je vous décris ceci non pas pour que vous ayez peur mais afin que vous vous rendiez compte de la Misericorde et du Grand Amour que mon Fils Très Bien-Aimé éprouve pour vous. Il attend et je vous appelle vers la conversion immédiate et sincère.

Tout ce don't je vous préviens pourra être évité et la crise de la foi finira si tous les élus se convertissent et commencent à vivre une vie de prière intense, dédiés à la pénitence, soumis au jeûne et à l'abstinence, pratiquant la mortification des sens et portant une attention particulière au partage des Saints Sacrements. Ces derniers seront reçus avec une plus grande dévotion et ferveur, chacun selon sa condition et orientation, vivant selon mes vertus et observant les doctrines de l'Eglise et de mon Fils Très Bien-Aimé, Jésus.

A la demande de mon Fils, je vous propose un programme de soumission et de croissance spirituelle pour ainsi atteindre la plénitude. Celui-ci consiste à imiter mon Fils Très Bien-Aimé, à mener une vie disciplinée dans la prière, débutant le matin, le midi l'après-midi et finissant la journée avec la recitation du rosaire; du jeûne fréquent accompagné d'abstinence le sixième jour, jour que les hommes ont converti en jour de péché; vivre une vie de joie infinie pourvue par la grâce malgré la douleur et la souffrance et avoir une disposition ouverte à la pénitence et au sacrifice. Afin d'aider mon Fils à soulager le poids de la Croix, je vous propose de vous soumettre à une autodiscipline en devenant des participants à la purification de l'humanité par la mortification des sens. Tout ceci culminera dans la joie de participer intensément et intimement dans l'Eucharistie. Le fruit de ce programme sera partagé par la recherche de la conversion des autres, par un apostolat ferme, constant et diligent.

Mes enfants, si vous faites tout ce que je vous recommande, vous aurez alors accepté mon invitation à devenir des apôtres de ce temps; vous serez ainsi des participants de ma broche, de la nouvelle souche. Enfants nouveaux, vous serez participants de la restitution vers le Septième But, la plénitude de mon Fils, maintenant et pour toujours.

Un dernier conseil, mes enfants, le démon essayera de détruire mon oeuvre et ma manifestation auprès de l'humanité. Il arrivera un tel relâchement envers tout ce qui relève du divin que partout l'on parlera des messages vains et superficiels. Il y aura beaucoup de soi-disant apparitions. Certaines seront authentiques et d'autres seront l'oeuvre du malin qui avec astuce, déguisé de lumière, trompera plusieurs. Certaines de ces apparitions qui ne seront pas mes manifestations, seront appuyées par les pasteurs et la hiérarchie de l'Eglise de mon Fils Jésus. D'autres, où je suis présente, seront persécutées et réprimées. Mais ne laissez pas que ceci devienne frustration et perte de foi, c'est mieux ainsi.

Demeurez alors encore plus fermes dans l'Eglise de mon Fils, aimez-la encore plus intensément, aimez les pasteurs et les prêtres, faites un effort pour vivre une vie en harmonie et en commun accord avec les pasteurs. Ceci sera le signe que vous êtes avec

moi et en moi et que vous appartenez à mon Fils Jésus, le Christ. Je vous donne un signe: là où je serai, je vous demanderai de prier, de faire pénitence avec une attention particulière au jeûne et je demanderai beaucoup de sacrifices. Surtout, je demanderai un amour spécial pour mon Etoile Majeure, pour mon Fils, l'Eucharistie.

Je suis l'Ange Majeur, l'envoyé des temps présents, la Vierge de Lumière, la Vierge Marie, l'Épouse de Dieu.

Plénitude et ma promesse, restitution du chemin.

Marie

**CINQUIEME MESSAGE
DE LA SAINTE VIERGE DU ROSAIRE DEL POZO**

Ce qui suit sont des fragments du cinquième message laissé par la Sainte Vierge du Rosaire del Pozo lors de son apparition dans le Barrio Rincón de Sabana Grande, Porto Rico, en avril 1953. Le cinquième message a été partiellement révélé le 29 juillet 2000. Les fragments suivants ont été rendus publics le 28 octobre 2007.

Devant le Cœur saignant de mon Fils, moi, la Mère de Dieu, je vous demande de prier beaucoup pour les membres promis qui sont en dehors de la Mission. Leurs âmes sont en grand danger. Votre alliance avec l'ennemi apportera de grandes difficultés à vos âmes et à vos cœurs en manque d'amour.

Seul le Père sait qui sera condamné; mais l'enfer est plein d'hommes et de femmes qui avaient un engagement envers mon Fils et ne l'ont pas tenu parce qu'ils ont trahi Dieu. Dans mon silence d'attente, je pleure pour ceux qui ne sont pas là.

"Certains seront des martyrs et verseront leur sang; mais il vaut mieux perdre jusqu'à la dernière goutte que de perdre son âme pour toujours. De plus, ceux-ci feront la joie du Royaume Éternel et seront propriétaires du Bâton Sacré. Ils recevront les grâces que mon Fils réserve aux martyrs."

"Alertez ceux qui sont en dehors de mon petit règne. Je vous appelle d'urgence, car l'heure d'audience approche. Il n'y aura ni excuses ni pitié, car tout vous a été donné."

"Quand le Seigneur viendra les juger par le feu, ils seront les premiers à voir les flammes, s'ils sont reconnus coupables de désertion sans remède."

Ceux qui désertent et rejoignent l'ennemi seront jugés comme des soldats traîtres. Prions donc pour eux. "Mieux vaut des martyrs de sang que des déserteurs désespérés." Ils manquent d'amour dans leur cœur et sont pleins de haine et de vengeance; c'est pour cette raison que je me couvre la tête d'un voile noir jusqu'à ce que leur cœur s'adoucisse et qu'ils reviennent aux grâces du pardon. Soyez de fermes soldats, même si nos cœurs sont saignés par la haine et le manque de charité de ceux qui ont pris leurs distances.

Mon Fils apportera la Lumière de mon Époux Bien-Aimé et je ferai place à celui qui sert bien, avec fidélité, enthousiasme, sacrifice, dévouement et se donne sans réserve, sans rien garder pour lui.

Pardonnez à ceux qui vous ont blessé et qui vous ont fait saigner; pardonne-leur 70 fois sept. Agissez ainsi, comme le demande la prière que mon Fils consacre au Père. Alors, ils seront de vrais chrétiens, des enfants du rétablissement, maintenant et pour toujours.

Marie

SIXIÈME MESSAGE
DE LA SAINTE VIERGE DU ROSAIRE D'EL POZO

Ce qui suit sont des fragments du sixième message laissé par la Sainte Vierge du Rosaire del Pozo lors de son apparition dans le Barrio Rincón de Sabana Grande, Porto Rico, en avril 1953. Ceux-ci ont été rendus publics le 25 mai 2008.

... L'humanité s'immerge dans le monde du plaisir, dans le matérialisme, dans les vices, dans le confort et les êtres humains deviennent engourdis et ne visualisent ni ne ressentent la vie spirituelle. Même ceux qui se disent fidèles disciples de mon Fils Jésus sont devenus indifférents et ont perdu la foi. L'humanisme et la sentimentalité du monde ont remplacé l'amour de la vie surnaturelle et spirituelle. L'espoir a été perdu dans la vraie vie, la vie éternelle...

... Répandez la nouvelle de mon Fils dans le monde entier, il existe une vie surnaturelle et éternelle. Ce n'est pas une illusion ni éthéré, mais c'est authentique, palpable. Annoncer la vie après la mort comme la naissance de la vraie vie, où nous ne mourons plus et où Dieu nous pourvoira de tout sans souffrance. Dans la vie éternelle, nous participerons à la grâce bénie et éternelle du Père, du Fils et du Saint-Esprit; Ce sera un bonheur éternel...

...Des croyances étranges et de nouvelles philosophies, qui s'éloignent de la vérité de l'Évangile, se sont répandues sans contrôle dans le monde entier, y compris dans le cœur de nombreux pasteurs de l'Église de mon Fils. Le dévouement et la diligence du Saint-Père, pour souligner et appeler à la pratique de la vraie doctrine, seront une aide du Ciel... Il devrait y avoir un appel à vivre une vie de dévouement et d'action apostolique avec une plus grande diligence.

...L'insensibilité au spirituel ne leur permet pas de percevoir les grands dangers auxquels l'humanité sera confrontée... De grandes souffrances attendent les habitants de la terre. Même si nous avons de l'argent et des ressources, il y aura un manque d'eau et de nourriture. Le moment viendra où il semblera que ces lacunes ont été surmontées ; mais ensuite la situation s'aggravera et des milliers d'êtres humains mourront. Beaucoup mourront de manque et d'autres mourront dans les combats et les guerres, pour obtenir ce qui aura plus de valeur que l'or...

...Priez le saint chapelet pour la paix du monde et pour que mon Fils calme la nature, car il arrivera que de grands désastres et calamités arriveront sur la terre et apporteront la désolation. La terre deviendra un endroit difficile et dangereux pour la vie...

...De nombreuses maladies surgiront, en particulier une maladie qui se propagera à travers le monde et fera de nombreuses victimes... Le vent soufflera d'est en ouest, le ciel sera rougeâtre et les nuages ne couvriront pas le soleil. Le remède ne fonctionnera pas et seule la foi guérira...

...En raison des expériences et des travaux de clonage de cellules humaines et du travail génétique, la race humaine subira des changements qui la détérioreront...

...Le moment de la grande épreuve approche, qui laissera destruction et troubles partout. Cela arrivera bientôt, plus demain qu'aujourd'hui. Ne laissez pas votre bougie s'éteindre, veillez à ce que sa lumière éclaire votre maison. Ce sera comme si l'enfer lui-même s'était posé sur terre.

...Des nations puissantes entreront dans des combats, qui apporteront beaucoup de malheurs et de souffrances... Ce seront des combats entre la liberté et l'esclavage, la vie et la mort, les ténèbres et la lumière... Cela se produira à l'aube du jour de vérité et la sirène enivrante retentira. Le drapeau sera laissé sans mât et le bruit rendra les aveugles sourds...

...Quelque chose de ni prévu ni attendu viendra d'en haut et provoquera des difficultés et des troubles... Quand la nuit tombe, les enfants regarderont le ciel et les rivières résonneront comme de la musique. Le musicien jouera de la flûte et emmènera avec lui certains des élus et ils récolteront des pétales dans les bourgeons...

...La sécurité du Saint-Père doit être renforcée ; Prenez soin du jour de la fête qui célèbre la venue de l'Ange. Les méchants, qui vont à l'encontre de la foi, planifient les ténèbres dans l'Église...

Une grande découverte scientifique apportera abondance et tranquillité pendant un certain temps; mais l'inquiétude reviendra, jusqu'à ce qu'ils soient totalement convertis à l'amour de mon Seigneur Jésus.

Si le temps arrive où l'humanité adopte des attitudes et des comportements incurables et où les enfants, les adolescents et les jeunes ont déjà montré qu'ils n'aiment pas Dieu, alors chaque prophétie s'accomplira en un jour et la fin viendra sur ordre du Père, qui Je ne peux plus supporter l'indifférence et le chemin emprunté par l'humanité. Ne soyez pas surpris parce que vous avez eu connaissance de ce que fera le Père parce que je vous ai prévenu.

...Je vous dis cela, non pas pour vous effrayer, mais pour que, par votre dévouement à mon Seigneur, vous puissiez être vaincus. Tout cela peut être évité si l'humanité est remplie de foi et d'amour pour mon Fils Très Bien-Aimé, Jésus... Priez le saint chapelet, répandez la dévotion à la prière du saint chapelet. Promulgez la participation continue du Saint Sacrement de l'Autel, l'Eucharistie... Si vous répondez à tout ce que je vous ai demandé dans mes messages précédents et, surtout, si vous adhérez au projet d'abandon et de croissance spirituelle proposé dans mon quatrième message, je pourrai soutenir la main puissante de mon Fils.

...Je vous appelle à vous éloigner de la haine, du ressentiment, du ressentiment, de la vengeance inutile, de l'envie et de tout égoïsme. Celles-ci sont la cause de conflits entre

peuples, entre familles et même entre frères. Illumine votre vie avec les sept étoiles de ma couronne...

Réalisez le plus grand de tous les commandements: Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée...

L'humanité doit placer Dieu au-dessus de toutes choses, non pas philosophiquement ou superficiellement, mais avec le cœur et la pratique quotidienne...

...Croyez au nom de mon Fils Jésus et aimez-vous les uns les autres, comme il nous l'a commandé. Parce que sur toutes choses, l'amour vaincra; l'amour qui émane du sacrifice et du dévouement l'emportera; le véritable amour vaincra, cet amour qui a conduit notre Seigneur Jésus à la résurrection, en vainquant la mort...

Je t'offre les sept étoiles de lumière comme refuge et je t'abriterai sous mon manteau. Je vous promets que, si vous faites tout ce qui est demandé par mon Fils Jésus et ce qui est indiqué dans mes messages, je vous protégerai du malin et de tous les maux; En particulier, je vous aiderai à trouver le salut éternel, celui promis par mon Fils Jésus... Souvenez-vous et accomplissez les promesses faites à mon Seigneur, car ainsi, il accomplira en vous sa promesse de salut...

...Vous, ceux qui habitent ma broche, recevrez mon bouclier protecteur. La foi, le dévouement, une vie consacrée pour promulguer mon nom, la recherche apostolique pour obtenir des enfants et des apôtres pour la restitution apaiseront la fureur de l'ennemi.

...Quand le vent soufflera avec fureur, je serai là avec toi pour te protéger; quand les eaux monteront en rugissant, je serai là avec toi pour te protéger; quand le feu s'enflammera et deviendra implacable, je serai là avec vous pour vous protéger; quand la terre tremblera violemment, je serai là avec toi pour te protéger. N'ayez pas peur, car vous avez reçu les éléments dans votre maison et votre cœur, démontrant votre amour pour ce qui a été créé par le Père Éternel; parce que vous avez reçu dans votre maison et dans votre cœur le Dieu Créateur, qui est Trinité, aimant un seul Dieu en ses trois Personnes Divines: Père, Fils et Saint-Esprit. Dieu Trinité et Sa création sont la Plénitude éternelle. Si vous êtes fidèle à mon Fils et que vous nous aimez, Lui et moi serons toujours avec vous...

...Le jour où je suis venu vers vous, vous avez entendu: "N'ayez pas peur." Alors n'ayez crainte, car l'arc-en-ciel multicolore brillera dans tous les coins, rappelant la grande promesse du Ciel et de la terre, la vôtre, la mienne et, surtout, celle de mon Seigneur du Ciel.

...Je suis la Très Pure Vierge del Pozo, Notre-Dame du Rosaire, envoyée en ces temps par le Seigneur, mon Dieu, mon Fils Jésus...

Plénitude et ma promesse; restitution du chemin.
Plénitude et ma promesse; restitution du chemin.

Marie

Annotations

Les annotations suivantes ne font pas partie du texte du quatrième message de la Vierge du Rosaire del Pozo. Elles ont été ajoutées par la suite par un groupe dédié à l'étude du message, visant une meilleure compréhension de son texte.

1. **Promesse:** Fait allusion à la promesse du Baptême de personnes consacrées ou à une autre promesse ou vœu fait à Dieu. "Le vœu, ou la promesse fait à Dieu, sciemment et délibérément, concernant un bien possible doit se tenir par la vertu de la religion." (canon 1191)
2. **Promulgation:** Annoncer à tous la Bonne Nouvelle du Christ, avec l'autorité de ceux qui écoutent la parole de Dieu et la tiennent.
3. **Nouvelle Communauté:** Fait allusion à celle où en commun accord avec le Corps Mystique du Christ et de son Eglise, les hommes vivent engagés au service de Dieu et ses semblables avec le Christ comme modèle, selon l'appel à la sainteté faite dans l'Evangile.
4. **Plénitude:** Le Christ dans l'apogée de sa gloire, comme tête du Corps Mystique du Christ, duquel se nourrissent tous ses membres.
5. **Restituent:** Il s'agit de ceux qui font un effort pour que le Règne du Christ soit instauré sur Terre consacrant le monde entier au Christ afin que Dieu soit connu, adoré et servi selon la Volonté Divine pour la gloire de Dieu le Père.
6. **Élus:** Fait allusion à tous ceux qui ont accepté le message du Christ et l'appliquent à leur vie et le vivent. Tous ceux qui ont été baptisés qui ont atteint l'âge de raison et sont fidèles à leur engagement au christianisme.
7. **Le Septième But:** L'intention et objectif de tout chrétien est l'atteinte de la sainteté, selon le modèle du Christ. Le chiffre 7, apparaît à plusieurs reprises dans le message de Notre Dame del Pozo, puisque son message fait un appel insistant à la croissance spirituelle, atteignant la perfection qui est propre à la sainteté. Le Royaume du Christ devenu réalité parmi nous, qui atteignerons la Plénitude en Lui. (verse, Col. 2, 9-10)
8. **La Nouvelle Souche:** Les membres de la nouvelle communauté des chrétiens engagés dans l'Evangile du Christ.

PRIÈRE POUR LA PROTECTION DE LA TRÈS PURE VIERGE DEL POZO

Sainte Mère de Dieu, Très Pure Vierge del Pozo, Notre-Dame du Rosaire, je me réfugie à la lumière de vos étoiles. Couvre-moi sous ton manteau protecteur et laisse la lumière qui émane de notre Seigneur, ton Fils bien-aimé Jésus, Dieu de Lumière, m'éclairer et me protéger toujours. Ne laissez pas la bougie de l'espoir s'éteindre, qu'elle illumine toujours ma maison. Je promets d'aimer Dieu par-dessus toutes choses et d'être fidèle à l'amour des amours, à Notre Seigneur Jésus et à Toi Très Pure Mère du Puits. Parce que j'entends le «N'aie pas peur», aujourd'hui je me réfugie dans ta promesse et je t'en supplie:

Quand le vent souffle avec fureur, Très Pure Vierge del Pozo, viens à mon aide, reste avec moi et protège-moi.

Quand les eaux montent en rugissant, Très Pure Vierge del Pozo, viens à mon secours, reste avec moi et protège-moi.

Quand le feu s'allume et s'intensifie, Très Pure Vierge del Pozo, viens à mon aide, reste avec moi et protège-moi.

Quand la terre tremble violemment, Très Pure Vierge del Pozo, viens à mon aide, reste avec moi et protège-moi.

Je n'ai pas peur, car je t'ai reçu dans ma maison et dans mon cœur, démontrant ainsi mon amour pour ce qui a été créé par le Père Éternel. Je n'ai pas peur, car j'ai reçu dans ma maison et dans mon cœur le Dieu Créateur Trinité, aimant un seul Dieu dans ses trois Personnes Divines: Père, Fils et Saint-Esprit. Je crois fermement que Dieu Trinité et Sa création sont la Plénitude éternelle. Vierge du Rosaire, Très Pure Vierge del Pozo, je veux être fidèle à ton Fils et les aimer pour toujours.

Très Sainte Mère, j'espère que Jésus et toi serez toujours avec moi et me protégerez, me libérant du mal et de tout mal. J'espère également que vous m'aidez et plaiderez auprès de votre Fils bien-aimé afin que, lorsque Dieu le décidera, je puisse naître à la vie éternelle et voir la lumière du bonheur pour toujours.

Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit, Amen.